

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: où trouver du poisson à la braise ?

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

PARTAGER un poisson à la braise au menu de la mi-journée est devenu rarissime à Port-Gentil. Lorsqu'on en trouve, constate-t-on, c'est souvent, hélas, à prix d'or. Partout dans la capitale économique, ville réputée gorgée de bonnes espèces, ce sont les cuisses et les ailes de poulet, les cotis et autres "râteaux" (pattes de poule) qui envahissent les lieux de grillade.

Une tendance qui, selon certains, serait liée au coût sur les marchés. Les cartons de volailles s'offrent, affirme Raymond, à moins de 15 000 francs. Ce qui n'est

pas le cas du poisson dont les prix, fluctuants, grimpent sans cesse. Selon divers témoignages, le kilogramme de carpe, qui coûtait jadis 800 francs, 1 000 francs dans la pirogue, affiche jusqu'à 1 500 ou 1 700 francs. Et est revendu sur les étals des marchés à 2 000 voire 2 500 francs.

Toute chose qui découragerait les spécialistes de la grillade. "Quand je vends un poisson grillé à 4, 5 ou 7 000 francs en fonction des grosseurs, les clients se plaignent, parfois à raison. Mais nous, on ne peut rien si la matière première est déjà chère", se défend Yousouf au quartier Sud.

Pas facile, à l'heure actuelle, de déguster un poisson de 1 500 francs comme à Libre-



Photo: Julie Nguimbi

Le poisson à la braise se fait rare à Port-Gentil.

ville et satisfaire son estomac. Nombre de nos interlocuteurs plaident pour que les pê-

cheurs, en bisbille ces derniers mois avec leur tutelle, trouvent auprès de ces derniers, des

solutions idoines devant leur permettre de revoir à la baisse le prix de leur produit.

